

L'APCAV présente pour l'événement « Verbier meets Geneva »

27.05.2023



Jeudi 25 mai dernier s'est déroulé l'événement « Verbier meets Geneva », organisé par Valais Network, au cœur de la Ville de Genève. A cette occasion, les différents représentants de Verbier et de la Commune se sont déplacés pour venir à la rencontre des Genevois. L'APCAV était bien représentée à travers sa présidente Brigitte Borel, des membres de son comité, Laura Farrand et Jérôme Monnier, ainsi que des membres de son association.

Lors de cette manifestation, Verbier Tourisme a lancé son action « London's calling » promouvant le « remote work » et a signé un renouvellement de partenariat avec la Chambre de Commerce, d'Industrie et des Services de Genève. L'APCAV sera d'ailleurs

présente à Londres pour participer à l'événement réalisé par Verbier. Puis, un beau moment de réseautage a suivi la partie officielle entre les acteurs économiques romands. L'APCAV a également pris la parole, à travers sa présidente, une belle occasion de rappeler les liens forts qui unissent Genève et Verbier, l'importance du remote work ainsi que les missions de l'association :

- L'APAV compte effectivement de nombreux membres domiciliés à Genève qui ont une résidence secondaire à Verbier. Ils représentent environ 20% des quelque 800 familles membres de l'APCAV. C'est sans compter les genevois qui ont décidé d'élire domicile dorénavant à Verbier ou ailleurs au sein de la Commune de Val de Bagnes.
- Depuis la crise du Covid, on constate que de plus en plus de personnes professionnellement actives, ainsi que des familles, viennent se domicilier à Verbier, ceci notamment grâce au développement du travail à domicile. C'est un phénomène qui est positif car il contribue à ce que la station soit animée tout au long de l'année et à une bonne diversité au sein de la population de Verbier.
- Notre association est ouverte autant aux propriétaires de résidences secondaires que de résidences principales. Nous fêtons cette année nos 55 ans d'existence. Notre mission consiste à représenter et défendre les intérêts des propriétaires de la Commune de Val de Bagnes. Nous avons aussi pour vocation d'être une source d'informations pour nos membres, que ce soit en lien avec la propriété ou sur des sujets d'actualité touchant la région de Verbier. Notre objectif est enfin de permettre aux propriétaires de se rencontrer. Nous voulons être un trait d'union entre diverses communautés qui ne se côtoient pas forcément au quotidien et leur permettre d'être en contact les unes avec les autres.

L'événement du 25 mai a compté sur la présence de personnalités

et responsables économiques, touristiques et politiques : Marie Barbey–Chappuis, Maire de Genève, Christophe Maret, Président de la Commune de Val de Bagnes, Vincent Subilia, Directeur général de la CCIG, Florian Michellod, Président de la Société de Développement de Verbier, Simon Wiget, Directeur de Verbier Tourisme et Brigitte Borel, Présidente de l'Association des Propriétaires de chalets et appartements de Verbier & Sarah Perruchoud, Fondatrice de Valais Network.

Découvrez quelques photos de l'événement.